
Poder Legisla�vo Municipal 

Câmara de Vereadores de Macapá 

GABINETE DO VEREADOR JOSELYO É MAIS SAÚDE

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACAPÁ

INDICAÇÃO Nº ________/2025 – CMM

O Vereador JOSELYO É MAIS SAÚDE, que este subscreve e usando de suas atribuições legais e demais 
formalidade regimentais e, após leitura da matéria no douto Plenário, vem mui respeitosamente, apresentar a 
presente INDICAÇÃO ao Excelen�ssimo Senador da República e Presidente do Congresso Nacional DAVI 
ALCOLUMBRE, solicitando que viabilize recursos por intermédio de Emenda Parlamentar para a manutenção 
da Unidade Básica de Saúde (UBS) Fluvial Dra. Célia Trasel do Arquipélago do Bailique, para que passe a 
funcionar de 03 (três) para 20 (vinte) dias ao mês.  

JUSTIFICATIVA:

Considerando-se que este Vereador foi pessoalmente ao Arquipélago do Bailique, onde foi procurado por 
vários munícipes, podendo constatar dentre as inúmeras demandas na área da saúde, a necessidade dos 
serviços de manutenção com o respec�vo aumento na quan�dade de dias mensais de funcionamento e 
atendimento da UBS Fluvial no Arquipélago do Bailique.

Considerando-se que, além de ser di�cil a locomoção para a capital em virtude da distância, a UBS Fluvial 
desempenha um trabalho essencial para a população, levando os serviços em saúde diretamente as 
comunidades e eliminando a necessidade de deslocamento das pessoas até a capital, onde facilita o acesso 
dos moradores das comunidades do Bailique a vários serviços de saúde. 
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Diante da importância do tema e da necessidade de aprimoramento das polí�cas em saúde, solicitamos ao 
nobre Senador o pedido de recursos para a sa�sfação da demanda aqui apresentada. 

Por essas razões, agradecemos a atenção, e na oportunidade, parabenizo o nobre Parlamentar Presidente do 
Congresso Nacional pelo brilhante trabalho que vem desempenhando em seu mandato e como legitimo 
representante do povo amapaense.

Macapá, 24 de fevereiro de 2025.

JOSELYO É MAIS SAÚDE

VEREADOR PARTIDO PROGRESSISTA/PP
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